

Sieg und Niederlage zum Start in die Saison

Schießsport: Luftpistolen Mannschaft der SB Freiheit mit ausgeglichener Bilanz.

Freiheit. Die Mannschaft Luftpistole der Schützenbrüderschaft Freiheit hatte beim ihrem ersten Auftritt in der Bezirksliga Harz Heimvorteil. Gegner des Teams in der Aufstellung Jan Rübiger, Olaf Nitschke, Martin Mai, Volker Weigelt und Kersten Olbrich waren die Vertretungen der SG Duderstadt und des SV Rollshausen.

Im ersten Durchgang hatte Rübiger gegen seinen starken Duderstädter Gegner keine Chance und musste mit 351:364 den Punkt ebenso abgeben wie Nitschke (346:357). Trotz gleichmäßig guter Serien konnte auch Mai nicht punkten, John Goldmann ließ ihm beim 352:371 keine Chance. Nachdem auch Weigelt mit 338:348 unterlag, lag die Hoffnung auf einen Punktgewinn bei Olbrich. Mit 359:347 sorgte er für den 1:4-Endstand.

Am Nachmittag sollte dann aber alles besser werden. Motiviert ging das Freiheiter Team gegen den SV Rollshausen an den



Die Mannschaft der SB Freiheit.

Foto: Ursula Pinno

Start. Während Rübiger (347:342) den ersten Punkt für die Harzer holte, unterlag Nitschke mit 347:353. Mai hatte keine Probleme mit seiner Gegnerin, konnte sich steigern und holte beim (360:330) den zweiten Punkt für die Freiheiter. Weigelt unterlag mit vier Ringen (341:345), doch Olbrich steigerte sich zum ersten Durchgang um 12 Ringe, mit

371:347 sorgte er für den dritten Punkt und damit für den 3:2-Endstand seiner Freiheiter Mannschaft.

In der Tabelle liegt das Team mit 2:2-Punkten auf dem dritten Platz. Beim nächsten Durchgang am 3. November in Nesselröden sind die Gegner SV Lochtun und SB Nesselröden, die zurzeit die Plätze fünf und sechs belegen. *up*